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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 263 presentata dai Consiglieri
Andrissi e Mighetti, inerente a "Completamento lavori di ristrutturazione presso
l'Ospedale di Verbania"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 263.
La parola al Consigliere Andrissi per l'illustrazione.

ANDRISSI Gianpaolo

Grazie, Presidente.
L'interrogazione è in merito ai lavori di ristrutturazione dell'Ospedale "Castelli" di

Verbania. Qui la situazione è un po' più complicata perché abbiamo notizia che addirittura il
Primario, che andò in pensione qualche anno fa, sperava di poter inaugurare i locali destinati
al servizio di dialisi. Questi locali aspettano di essere inaugurati dal 2009 e siamo nel 2015. Lo
stesso dicasi per le nuove sale operatorie che da due anni, a causa della mancanza delle
strutture di arredamento, non possono essere attivate.

Crediamo quindi che questa sia una situazione di disagio, considerando che è parecchio
tempo che si attendono queste inaugurazioni e l'inizio delle attività in queste nuove strutture,
messe a disposizione nell'ospedale "Castelli" di Verbania.
Oltretutto, il Direttore dell'ASL di Verbania, Giacoletto, adesso è diventato Direttore dell'ASL
di Novara e credo che questo non sia un bel biglietto da visita per questo funzionario, visto che
la dialisi è addirittura dal 2009 che aspetta di essere inaugurata e che, per l'assenza
dell'arredamento, le nuove sale operatorie - come dicevo - non possono essere funzionanti.

PRESIDENTE

Per favore, colleghi! Potete fare un po' di silenzio e lasciare parlare il collega?
Prego, Consigliere Andrissi.

ANDRISSI Gianpaolo

Grazie, Presidente
L'interrogazione è volta a conoscere la situazione in merito alle richieste avanzate dal

Sindaco di Verbania, perché a quanto pare anche il Sindaco di Verbania - tra l'altro della
stessa forza politica di maggioranza - si poneva degli interrogativi su questa vicenda dei locali
in ristrutturazione, o già ristrutturati ma non attivati all'interno dell'ospedale.



ATTI CONSILIARI 2 REGIONE PIEMONTE

X LEGISLATURA - RESOCONTI STENOGRAFICI - SEDUTA N. 67 DEL 05/05/2015

Vorremmo poi anche capire come mai il Direttore dell'ASL, che adesso è diventato
Direttore dell'ASL di Novara - quindi è stato "promosso", anche se non sappiamo con quali
criteri è stata fatta questa promozione - non ha dato risposta alle precedenti sei missive
inviate dal Sindaco: il Direttore, cioè, non rispondeva alle lettere del Sindaco. E questa mi
sembra una cosa abbastanza anomala, per non dire grave.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Andrissi.
Colleghi, c'è veramente troppo brusio. Per favore, possiamo tacitare un po' le nostre voci?
La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore all'edilizia sanitaria

In effetti, com'è stato ricordato, il Sindaco di Verbania ha avuto un ruolo molto attivo,
con diversi interventi, e ha iniziato quest'attività di pungolo all'inizio dell'anno con una lettera
con la quale aveva sollecitato l'ASL del VCO sui lavori di ristrutturazione dell'Ospedale di
Verbania; e il giorno seguente un articolo sulla stampa locale riportava la richiesta, alla quale
la Direzione aziendale aveva poi dato risposta il giorno 15 gennaio, chiarendo che già nel mese
di dicembre erano stati forniti chiarimenti sullo stato delle sale operatorie, sulla situazione del
Piano della salute, sull'attività sanitaria dell'Ospedale "Castelli" relativa ai tumori della
mammella, e comunque ribadendo lo stato di aggiornamento dei lavori.

In ogni caso, per ragionare sulla situazione delle sale operatorie di Verbania, comunico
che il 4 marzo scorso si è conclusa la procedura che ha portato alla consegna anticipata delle
sale operatorie. Si parla di consegna anticipata, in quanto il finanziamento ottenuto
riguardava sia la ristrutturazione delle aree di degenza sia quella della torre operatoria.

Conclusi i lavori per le sale operatorie e non potendo effettuare il collaudo per l'intera
opera, si è attivata la procedura per giungere ad una consegna anticipata. Inoltre, sono state
consegnate le apparecchiature sanitarie. Proprio in questi giorni sono state definite le
procedure per residuali acquisti di beni, che verranno consegnati nella prossima settimana.
Seguirà, entro il mese di maggio, l'attivazione delle sale operatorie.

I tempi di attesa medi per interventi chirurgici presso il presidio di Verbania sono di sei-
otto mesi, ad eccezione degli interventi di tipo oncologico e dei piccoli interventi, che vengono
entrambi effettuati entro 30 giorni.

Al Sindaco che chiedeva informazioni in merito al servizio di assistenza e di anestesia-
rianimazione nell'Ospedale "Castelli" di Verbania - temendo che a decorrere dal mese di
gennaio 2015, per le dimissioni volontarie di un dirigente medico anestesista di ruolo, il
Direttore di tale servizio potesse accedere ad una riduzione delle attività presso il blocco
operatorio o alla chiusura del servizio stesso - l'ASL ha risposto garantendone il
mantenimento e precisando l'iter della procedura per la sostituzione del sanitario: l'avviso
pubblico è stato espletato e a partire dal 1° marzo 2015 è stato assunto un dirigente medico di
anestesia-rianimazione a tempo determinato.

Il responsabile delle SOC anestesia e rianimazione, dottor Maestrone, ha rilevato che in
questi mesi non si è registrata alcuna riduzione di attività presso il presidio di Verbania.

Sull'attività sanitaria svolta presso l'Ospedale "Castelli" sui tumori maligni della
mammella, l'ASL segnala che l'attività effettuata è stata erroneamente attribuita al presidio
di Domodossola, anziché a quello di Verbania: ce l'ha evidenziato perché sia rettificato l'errore.

In merito ai lavori di ristrutturazione dei locali per la dialisi, affidati nel 2009 e il cui
contratto per l'esecuzione delle opere è stato sottoscritto nel 2011 per un ammontare di poco
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superiore a 609.000 euro, l'ASL segnala che nel corso della realizzazione dei lavori sono
emerse criticità.

Successivamente, nell'impossibilità di pervenire ad una composizione bonaria delle
problematiche evidenziate, si è provveduto alla risoluzione consensuale del contratto. L'Ufficio
tecnico dell'ASL ha predisposto una determina, assegnando ad un professionista l'incarico
della revisione del progetto. A ciò farà seguito la prosecuzione del procedimento relativo
all'opera.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.14 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto inerente
a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.19)


